

#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. Juni 2024

OV Hegau-Bodensee: Mitgliederversammlung und Jubilarehrung

Am vergangenen Sonntag fand auf der MS Stuttgart die gut besuchte Mitgliederversammlung mit Jubilarerhöhung des OV Hegau-Bodensee statt. Die Fahrt ging von Konstanz nach Überlingen über die Insel Mainau und zurück.



Nach der Begrüßung durch den Vertreter der Seniorengruppe, Helmut Rothengaß, der über verschiedene Aktionen des OV berichtete, ging der Geschäftsstellenleiter der GST Karlsruhe, Walter Greiner, auf aktuelle Themen ein.

In seiner Jubilarrede schlug Walter Greiner einen Bogen von der Gründung der Eisenbahnergewerkschaft im Jahre 1896 bis in die heutige Zeit. Unter den Jubilaren war auch der Binnenschiffer Kapitän der MS Stuttgart, Christoph Rimmel, der für 40 Jahre Mitgliedschaft in der EVG geehrt wurde. Bei strahlendem Sonnenschein ging ein wunderbarer Nachmittag auf der MS Stuttgart zu Ende.

